

Dr. Faust von Auschwitz

Der Dr. Faust ging Auschwitz herum.
Durch seine Faust kamen viele Menschen um.
Er ging einen Pakt mit dem Teufeln der Teufel ein.
Mit dem Teufel, welcher konnte am lautesten Schrein.
Der Dr. Faust gab ihm aber nicht seine Seele.
Denn diese tat ihm schon von Geburt an fehlen.
Er war ein grausamer, brutaler, selbstherrlicher Mann.
Ganz Auschwitz stand unter seinem Befehl unter Bann.

Die Gefangen, die ließ er mal gern verwunden.
Nach der Infektion wurden sie verbunden.
Um zu sehen was hilft gegen jenes oder dieses.
Wenn es nicht klappt hieß es: ?Erschieß es!?
Tausend Menschen mussten durch ihn sterben.
Durch sein Handel tat sich die Erde rot färben.

Er ließ die Menschen in Eisbädern baden.
Um zu sehen, wo taucht zu erst auf ein Schaden.
Dann versuchte man sie wieder zu regenerieren,
Doch die meisten taten doch noch erfrieren.
Wenn es so geschah, dann war es kein Schaden.
Man hatte ja noch genug von diesen Maden.

Menschen durften Tage lang nicht schlafen.
Mann nannte es erstens Forschen, zweitens Strafen.
Man wartete bis auch kein Schlag sie mehr erweckte.
Bis selbst der lauteste Lärm sie nicht mehr erschreckte.
Dann war es dann meist um sie schon geschehen.
Doch Dr. Faust konnte dies nur wenig mitnehmen.

So kam es wie es zum Glück kam. Die Befreiung erschien.
Doch Dr. Faust konnte leider aus den Fängen fliehen.
Mit seiner eisernen Faust konnte er sich weit durchschlagen.
CIA, FBI, KGB, MOSSAD taten ihn vergebens jagen.
Aber er musste auch eines Tages von der Bühne abtreten.
In den letzten Momenten tat er noch um Vergebung beten.
Dieses Beten sollte ihm aber rein gar nichts mehr nützen.
Gott will vergeben, aber ihn wollte er nicht mehr stützen.

